



## Departamento en venta en Cartagena

279.950 €

Referencia: AC12394    Dormitorios: 2    Baños: 2    Construido: 78m<sup>2</sup>





## Costa Calida, Playa Honda

Este impresionante apartamento de dos dormitorios, situado en la codiciada zona de Playa Paraíso, combina sin esfuerzo el diseño contemporáneo con impresionantes vistas al mar, ofreciendo una mezcla perfecta de elegancia moderna y encanto costero. Nada más entrar, llama la atención la perfecta distribución diáfana que une el espacioso salón con la elegante cocina de última generación. Esta elección de diseño maximiza tanto el espacio como la luz natural, permitiendo que el apartamento resulte luminoso, aireado y acogedor. Las líneas limpias y los acabados minimalistas de la decoración crean un ambiente sofisticado pero relajado, ideal para quienes buscan un retiro sereno junto al mar. Cada elemento, desde la paleta de colores cuidadosamente elegida hasta los materiales de alta calidad, ha sido seleccionado para crear una sensación de calma y modernidad en toda la casa. El dormitorio principal, un verdadero remanso de paz, está cuidadosamente diseñado pensando en la comodidad y la relajación. El dormitorio principal, un verdadero remanso de paz, ha sido diseñado pensando en la comodidad y la relajación, y cuenta con baño privado, lo que no sólo garantiza la privacidad, sino que también ofrece vistas ininterrumpidas al océano, lo que permite a los residentes despertarse con la vista de las aguas cristalinas cada mañana. El cuarto de baño se suma al ambiente tranquilo de la habitación, con una espaciosa ducha con accesorios y acabados modernos y elegantes. El diseño del cuarto de baño complementa la estética general del apartamento, combinando funcionalidad y elegancia. Este refugio privado es la escapada perfecta después de un día disfrutando de la belleza de Playa Paraíso. El segundo dormitorio es igualmente encantador y ofrece un montón de espacio para la familia, invitados, o incluso una oficina en casa. Situado cerca se encuentra un cuarto de baño completo, completo con una bañera, por lo que es el espacio perfecto para los huéspedes a relajarse en la intimidad. Tanto si se utiliza para baños relajantes o duchas rápidas, este cuarto de baño está diseñado con accesorios modernos que elevan la experiencia general. Ambos dormitorios cuentan con grandes ventanales que inundan las habitaciones de luz natural y ofrecen vistas parciales al mar, asegurando que los residentes puedan disfrutar de la belleza de la costa desde casi todos los ángulos del apartamento. Al salir al exterior, el balcón privado ofrece el espacio perfecto para relajarse y descansar. Ya sea disfrutando de un café por la mañana o empapándose del espectacular paisaje costero al atardecer, el balcón es un lugar ideal para disfrutar de la fresca brisa marina y de las vistas panorámicas del océano. Es una escapada pacífica, proporcionando una capa adicional de lujo y comodidad a la experiencia de vida. El apartamento forma parte de un complejo bien mantenido que mejora la experiencia de vida en general con una serie de servicios deseables. Los residentes tienen acceso a una hermosa piscina, perfecta para refrescarse en los días cálidos, así como a un gimnasio totalmente equipado para mantener un estilo de vida activo. Además, el apartamento ofrece fácil acceso a la playa, lo que permite dar paseos a lo largo de la costa o pasar los días tomando el sol. La combinación de estas comodidades con la ubicación privilegiada del apartamento lo convierte en una escapada junto al mar verdaderamente ideal. En conclusión, este apartamento de dos dormitorios en Playa Paraíso ofrece el equilibrio perfecto entre lujo, vida moderna y belleza costera. Con impresionantes vistas al mar, un diseño sofisticado y comodidades de primera categoría, es el lugar ideal para cualquiera que busque disfrutar de lo mejor de la vida junto al mar rodeado de todas las comodidades de un hogar contemporáneo.